

Stv. Schulte regt an, die Sammelaktion einem breiteren Publikum bekannt zu machen. Es sei evtl. nicht jedem bewusst, das Druckerpatronen bei der Stadt abgegeben werden könnten und dem Jugendstadtrat zugute kommen.

Stv. Thamm bittet daraufhin, im Amtsblatt „Bergneustadt im Blick“ einen Hinweis zur Sammelaktion zu bringen, damit neue Interessenten gefunden werden könnten.

**Beschluss:**

Der Erlös aus der Sammelaktion gebrauchter Druckerpatronen soll im Jahr 2012 folgender Organisation/Einrichtung zur Verfügung gestellt werden:

Jugendstadtrat Bergneustadt